

Bruno Rodríguez lance une mise en garde contre les dangers qui menacent la paix dans le monde.



La Havane, 1er février (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a lancé ce jeudi une mise en garde contre les dangers qui menacent la paix, la justice et la dignité humaine dans le monde à cause des actions de certains gouvernements.

A la clôture de la 4e conférence internationale «Pour l'équilibre du monde » qui a analysé l'actualité de la pensée de José Martí, notre Héros National, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que des acteurs internationaux avec les États-Unis à la tête se cramponnent à l'ordre unilatéral alors que le multilatéralisme est la tendance à l'heure actuelle.

Il a dénoncé la militarisation du cyberspace, les violations constantes du droit international et les attaques contre la souveraineté des peuples, entre autres.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a appelé les plus de 600 intellectuels et dirigeants politiques présents à la rencontre à prendre la rue et les réseaux sociaux pour défendre les idées de justice et d'émancipation.

Bruno Rodríguez a confirmé la solidarité de notre pays avec le Venezuela et avec le Nicaragua ainsi qu'avec l'ex-président brésilien, Luiz Inacio Da Silva, Lula.

«Nous devons nous engager dans la défense de la paix. La proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix signée à La Havane par les Chefs d'État de la région contient tout un programme d'actions qui nous permet de signaler qu'elle constitue un programme politique avancé et en même temps une plateforme unitaire et vaste rendant propice l'unité de tous les Latino-américains et Caribéens.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182454-bruno-rodriguez-lance-une-mise-en-garde-contre-les-dangers-qui-menacent-la-paix-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba